

TRABAJO

ORGANO CENTRAL DEL PARTIDO VANGUARDIA POPULAR

Lea en la tercera página:
EL PULSO DEL MUNDO
PULSO DE AMERICA
San José, 8 de Febrero de 1947

LEA:
En la 3ª página:
"Mensaje del Partido Socialista
Nicaragüense con motivo de las
recientes elecciones"
San José, 8 de Febrero de 1947

LAS INFLUENCIAS POLITICAS ME HAN IMPEDIDO ENCARCELAR A LOS ESPECULADORES

EN PRIMER PLANO

DEREN COLOCAR TODOS LOS ORGANISMOS DEL PARTIDO LA DIARIA PELLEA CONTRA LOS ESPECULADORES

MASAS A LA CALLE, ESA ES LA ORDEN DE NUESTRA DIRECCION NACIONAL

Publicamos a continuación la CARTA CIRCULAR que el Buró Político ha girado a todos los organismos del Partido en escala nacional.

El Buró Político del Partido ha dispuesto colocar la lucha contra la especulación en el primer plano, juntamente a la par de la lucha por el afianzamiento de la Ley de Impuesto Sobre la Renta y por el consecuente aumento de los sueldos de los maestros.

Nuestro Partido ha sido siempre la única organización política que ha luchado en nuestro país, a la cabeza de

(Pasa a la segunda página)

ULTIMA HORA

EN UNA JORNADA DE 48 HORAS RECOGE C 154.10 SUPERANDO SU CONSIGNA EN MAS DE CIENTO POR CIENTO

En una gran movilización de 48 horas la Sección de Cartago ha superado la consigna económica que le señalara el c. Arnaldo Ferrero, Buro de Organización del Buró Político, como parte de la campaña de emulaciones concertada entre las provincias de Alajuela, Cartago y Heredia. Esa consigna ha sido superada en más de un ciento por ciento.

Después de cumplir esta magna jornada, de acuerdo con la consigna que les había fijado el c. Ferrero, los camaradas de Cartago le enviaron con el c.

Luarca el siguiente expresivo mensaje:

Compañero Ferrero: Al superar la consigna de C 75.00 en cuarenta y ocho horas que Ud. nos había señalado, recogiendo la suma de C 154.10, hemos demostrado que somos capaces de imprimirle a nuestro trabajo un ritmo impetuoso; que para el futuro seguros de nuestras fuerzas, estamos dispuestos a seguir cumpliendo las tareas asignadas en el plan de emulación con el mismo o superior ritmo de la tarea (Pasa a la segunda página)

Eso manifestó el Sr. Agente Principal de Policía de Precios, Sr. Murillo, a la delegación que lo visitó en nombre del Comité Seccional de San José de Vanguardia Popular

Una comisión del Comité Seccional de San José visitó al señor Agente de Policía de Precios, señor Horacio Murillo con el objeto de saber por qué no se metía a la cárcel a los especuladores que están contribuyendo desde hace tiempo a encarecer la vida al pueblo y a aumentar la miseria de los costarricenses de todos los partidos políticos?

Don Horacio contestó abiertamente que las influencias políticas le impedían encarcelar a los especuladores. ¿Qué influencias políticas? Todas! A don Florentino Castro no se le aplicó la multa de mil colones que se le im-

puso por estar vendiendo mantequilla adulterada. ¿Por qué? Por influencias políticas de la oposición. Los jefes de la oposición intervienen ante el Presidente

o lo presionan por medio de una asquerosa campaña de prensa, para que deje sin sanción a Florentino Castro, por que para los jefes de la oposición lo importante no es

que se cumplan las leyes a favor del pueblo, sino que queden en la impunidad sus señores. Como Florentino Castro hay muchos otros de fraudadores del pueblo que pertenecen a la oposición y que no tienen escrúpulo en arrojarse bajo los pliegues de la protección presidencial para seguir especulando, seguros de la impunidad.

Hay también muchos otros especuladores del Republicano Nacional, o que se hacen pasar como del Republicano para poder especular. Unos y otros son enemigos del pueblo y el Republicano no debe admitir que bajo su nombre (Pasa a la 2ª página)

¿POR QUE NO BAJA EL PRECIO DE LA CARNE?

Toda la prensa está empujando en estos días la baja del precio del ganado en pie. También en el mercado están bajando los precios de los granos; los frijoles por ejemplo ya se podrían vender a cuarenta céntimos la libra, pues los grandes comer-

ciantes están comprando a precios más bajos los cacos de frijoles. Sin embargo el pueblo sigue pagando altos precios, mientras los tagarales insaciables, usaban las bolsas de los consumidores, que ya no resisten esta (Pasa a la segunda página)

FRENTE A LAS MANIOBRAS DE LA COMPAÑIA ELECTRICA DEBE MOVILIZARSE EL PUEBLO

La Compañía de Fuerza y Luz hace una de sus acostumbradas maniobras: desesperar al público con un servicio malo para lograr lo que quiere.

Es corriente en esta Compañía, cuando necesita uno de sus pésimos contratos, el

negar servicios o darlos de tan mala calidad, que el público después de un poco de propaganda maliciosa, comienza a pedir lo que la em-

presa quiere. Así lo ha hecho siempre, logrando cláusulas leoninas en todos sus contratos.

Contra ese viejo procedi-

dimiento sólo hay una defensa: la actitud vigilante, incontinente, irreducible, de la ciudadanía. A las Compañías extranjeras hay que darles campo en el país para que hagan buenos negocios; pero no hay que dejar (Pasa a la segunda página)

EL VIERNES FUE ENTREGADO NUESTRO CARRO DE PROPAGANDA

C 4.000 DEBEMOS RECOGER EN 15 DIAS PARA EQUIPARLO CON LOS ALTOPARLANTES



Como ilustra el cliché que presentamos al pie de esta página, el señor don Gonzalo Calderón, agente de la casa Ford en nuestro país, ha hecho entrega formal del Panel Begado. Será misma semana de los Estados Unidos que servirá para la instrucción del equipo de altoparlantes para la propaganda de nuestro Partido.

Tenemos, pues, ya, nuestro carro de propaganda. Pero para equiparlo debidamente necesitamos alrededor de cuatro mil colones sobre lo ya recogido. Como el jueves 20 del corriente termina la emulación entre los sectores de San José, debemos ahora movilizarnos en forma extraordinaria durante las dos semanas para conseguir los cuatro mil colones que nos faltan. Al efecto, el lunes próximo, 10 de los corrientes, se llevará a cabo una asamblea especial en el salón central del Partido en San José, para distribuir la tarea de los cuatro mil colones. Cada sector suscribirá una tarea concreta en el aspecto de trabajo denominado "campaña económica". Lo mismo harán los dirigentes del Partido, en especial aquellos que no han cumplido aún su consigna en la materia.

GRADIOSA MANIFESTACION HIZO

QUIEN PAGA LOS NEGOCIOS Y VIAJES AL EXTERIOR DEL INSTITUTO DEL CAFE?

Es necesario proteger, ciento por ciento, la agricultura e industria del café. Pero consideramos como asunto nacional.

Es realmente protección a la agricultura y la industria del café el mantenimiento de ese organismo que se llama Instituto del Café?

Los negocios de este costoso organismo, quién los paga? El pueblo.

En qué beneficia ese organismo a los agricultores del café? En qué al país?

El café está carísimo en el país; don Lico y sus protegidos del

Instituto del Café, conspiran al amparo de una protección que le cuesta mucho dinero al pueblo.

No será bueno que nuestro Congreso, que nuestros Diputados, hagan una revisión de ese asunto para que el pueblo conozca cuánto gasta, con qué motivos y de qué bolsillos, el Instituto?

No será bueno comenzar a depurar en esos organismos en donde mamón a dos carrillos los fañiseros depuradores, que bajo coartada de depuración conspiran contra el pueblo?

La clase trabajadora de Puntarenas en protesta por el fallo del Juez de Trabajo contra muellers

En el Parque Victoria se realizó un mitin gigantescos en el que hablaron Rodolfo Guzmán, Nicasio García Calero y el jefe de nuestra fracción parlamentaria, c. Mora

El Sindicato de Estivadores de Muelles y Aduana de Puntarenas (CTCR) viene librando desde hace algún tiempo una lucha por que se pague a sus afiliados vacaciones y días feriados a (Pasa a la segunda página)

HA VISTO LA LUZ PUBLICA OTRO LIBRO DE CARLOS LUIS FALLAS

Hace unos pocos años la literatura costarricense se enriqueció vigorosamente y tomó carácter definitivo con la aparición de la novela de Carlos Luis Fallas

A LUNAL Cientos de miles de hombres del pueblo tomaron en sus manos la valiosa novela de Fallas y se comovieron con la lectura de sus maravillosas páginas.

Hoy tenemos el agrado de anunciar que el escritor nacional Carlos Luis Fallas ha dado a la imprenta su nueva novela GENTES Y GENTECILLAS, que ya está circulando en toda la República.

Quénes han leído GENTES Y GENTECILLAS afirman que es una vigorosa interpretación de motivos nacionales y que plantea ciertamente el alma del campesino costarricense.

Las personas que tengan interés en obtener la novela GENTES Y GENTECILLAS, que ya está circulando en toda la República.

Mucha se ha discutido ya, son muchas las excitativas que se

(Pasa a la página 4)

PEDIMOS QUE SE RESUELVA YA EL GRAVE PROBLEMA DEL BARRIO DEL CARMEN

Hace algún tiempo se planteó la campaña del pueblo de Puntarenas para salvar de la furia del mar al importante barrio del Carmen. Conforme a la ley Fallas-Fonseca Chamier, que gravita cada kilo de mercancía importada, a Puntarenas lo corresponde una suma elevada, que se gasta preferentemente, destinada a favorecer a los vecinos que han sufrido la desgracia de perder sus haberes por el avance del océano para realizar obras de salvamento, pero resulta que

bierno, como la municipalidad de aquel puerto han tenido en descuida ese grave problema, razón por la cual el Regidor Vanguardista, c. Mario Zúñiga Aguilar, presentó a la consideración de la Corporación la exposición que dice:

Puntarenas 30 de Enero de 1947. Compañeros Regidores: Desde hace mucho tiempo esta Municipalidad viene discutiendo el grave problema que tiene el Barrio del Carmen debido al fenómeno de erosión que provocan corrientes del Estero.

Gran Entusiasmo Ha Despertado LA EMULACION ENTRE LAS PROVINCIAS DE ALAJUELA, CARTAGO Y HEREDIA

C 177.50, doscientos cincuenta adhesiones, 61 folletos "Principios de organización del Partido Vanguardia Popular", una nueva célula, y celebración de todas las Asambleas Sindicales y de los (Pasa a la página 4)

der de veintinueve relámpagos, y el centro de Cartago está preparando una gran entrega de tumbas para el próximo martes, que los visitará al c. Luis Corbello.

Alajuela informará la próxima semana de la marcha de su trabajo. El compañero Arnaldo Ferrero asistirá el próximo martes a la Asamblea de entrega de tareas que se verificará en Alajuela. (Pasa a la página 4)

Plenamente Abastecido Estará

Este año el país con artículos indispensables para la alimentación del pueblo

91 quintales de frijoles, 67 mil de arroz y 48 mil de maíz compró el Banco Nacional a los agricultores nacionales en el año de 1946

Todos los días la prensa y la radio reaccionarios, los latifundistas y la burguesía comercial, el imperialismo extranjero y los tioberos, etc., hacen aparecer a nuestro Partido Vanguardia Popular, en un intento por romper la unidad revolucionaria de la (Pasa a la segunda página)

SOLO FALTAN DOCE DIAS PARA QUE TERMINE LA EMULACION EN SAN JOSE

Sólo faltan doce días para terminar la emulación de tres meses en la Provincia de San José. Los militantes de todos los sectores, aceleran su trabajo en todos los frentes, para ganar puntos y más puntos que les aseguren el triunfo el próximo veinte de Febrero. Hasta ahora está muy discutido el avance de cada uno, pues por diferencias pequeñas se decidirán el campeonato intersectorial. Faltan tres entregas de tareas: lunes 10,

lunes 17 y jueves 20 de Febrero. ¿Cuáles Sectores ganarán?, se preguntan todos los camaradas, pero lo primero es que cada camarada se pregunte él mismo: "¿que he hecho yo para que gane mi Sector?"

"He cumplido las consignas que me señaló el Partido?" Los resultados de esta primera emulación planeada de bidamente, revelarán las capacidades de nuestro Partido (Pasa a la página 2)

GRANDES ESPECULADORES SON DENUNCIADOS

PERO EN LA AGENCIA PRINCIPAL DE POLICIA DE PRECIOS NO SE LES CONDENAN ESO SE DESPRENDE DE LA INVESTIGACION QUE ESTA HACIENDO EL COMITE SECCIONAL DE SAN JOSE DE VANGUARDIA POPULAR

El Comité Seccional de San José de Vanguardia Popular nombró a un grupo de compañeros para que fueran a la Oficina de Precios y se in-

formarán si era cierto, como nos habían dicho, que los inspectores sólo denunciaban a los pequeños comerciantes y dejaban quietos a los gran-

des especuladores. La Comisión, compuesta por los compañeros Arnaldo Ferrero, Maíra Rodríguez, Maíra Rodríguez, Maíra Rodríguez (Pasa a la página 4)

HACEN GRAVES DENUNCIAS LOS ABONADOS CONTRA LA COMPAÑIA ELECTRICA DE LIMON

En la provincia de Limón, la corriente eléctrica hace tiempos que es deficiente, pues hay días

que no llega o llega tarde y sur un voltaje hasta de 60 (sesenta) kilowatts.

Esto trae como consecuencia, que los abonados se han quejado a la Inspección de Precios del lugar, lo que consultando la Ley de Defensa Económica se encontró que, en el capítulo primero, artículo primero, inciso c), comprende como artículo de primera necesidad a la electricidad, en sus formas de fuerza motriz, alumbrado y calefacción.

Las "faltas contra la economía nacional" dice textualmente: A la empresa que injustificadamente, a juicio del Servicio Nacional de Electricidad, suministre menor voltaje o tensión del que se encuentra obligado a dar al público, o no cumpla con su contrato, ley o concesión, o suministre a los particulares que comercian con los llamados derechos eléctricos de fuerza, luz, calefacción o (Pasa a la página 4)